
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 9 月 22 日(水)に新しい生徒会執行部(役員)を決める生徒会役員立候補者立会演説会及び投票・開票がおこなわ

れ、下記の生徒たちによる新執行部が誕生しました。立会演説会では「『住みよい学校』つくりを目指す」「『種

高生が輝ける』学校にする」「『活気ある学校』つくりを約束」等々…たいへん頼もしい決意を話してくれまし

た。1､2年生で構成される新執行部の皆さんには、今まで先輩方が築きあげてきた種高の歴史を継承し、「新たな種

高」「充実した種高」のために、全校生徒をまとめ上げ、本校の発展のために尽力してもらいたいです。 

【新生徒会執行部 一覧】    【立会演説会の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

  

［新生徒会長決意表明］         ［緊張した面持ちの立候補者］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

［種高visionについての話がありました］    ［これからは種高の中心です］  

【投票】 

本校ではこの行事を公民権学習のひとつと捉え、毎年洋野町役場種市分庁選挙管理委員会のご協力を得て、投票時

には国政選挙で使用する投票箱等をお借りし、投票を実施しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

［投票記載台や投票箱、すべてが国政選挙と同様仕様となっています］ 

 

 

 

 

 

 9 月 12 日(日)に「種市ビーチクリーン大作戦」を開催し、川尻水門～種市漁港の海岸清掃活動をおこないまし

た。この事業は本校「高校魅力化促進事業」でお世話になっている(株)北三陸ファクトリーの皆さんと合同で開催

しました。また、日本財団「海と日本プロジェクト」の後援により、清掃活動の必要物品の提供等をいただき実施

することができました。当日はグルージャ盛岡の方々も清掃活動に参加していただきました。大量のゴミを収集

し、海の汚れや海洋環境の改善の必要性を感じることができる機会となりました。本活動が今回だけで終了するこ

となく、継続することの必要性も同時に考えることができました。この行事は各種報道にも取り上げていただきま

した（ＮＨＫ、岩手日報、東北デーリー）。 

 

 

 

 

 

 

 

［ｸﾞﾙｰｼﾞｬ盛岡ﾏｽｺｯﾄ ｷﾂﾞｰﾙ も参加］   ［太い網も捨てられています］     ［思っていた以上のゴミ量］ 

 

 

 

 

 

 

 

［協力し合い活動できました］       ［休日中の活動に感謝］       ［参加者全員で記念撮影］ 

 

 

 

 

 

 9 月 9日(木)放課後に1学年生徒が通学路清掃を実施しました。本校では毎月、クラス毎に当番を決め本校～平内駅

の清掃活動を長年継続しております。先輩たちから教わった「私たちの通学路は、私たちがきれいにする」をモット

ーに、現在まで地域の環境美化に努めて参りました。先月は実施日に大雨で実施できなかったことにより、1 学年合同

で実施しました。当日は天気にも恵まれ、効率よく分散し各自が責任を持って清掃活動に取り組む姿を見ることがで

きました。入学から約半年が経過し、成長する1年生の姿が見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

［設置ゴミ箱や周囲のゴミをきれいに収集できました］             ［ゴミ回収後の分別作業］ 
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岩手県立種市高等学校学校通信 
種 高 魂 

「新たな種高」「充実した種高」のために 

～ 新生徒会執行部決まる ～ 

「我らが町」を美しくする活動 

～ 種市ビーチクリーン大作戦 実施 ～ 

「我らが道」を美しくする活動 

～ 通学路清掃 実施 ～ 

役　職 クラス 氏　名

会　　長 ２Ｋ 坂　下　隼　斗
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１Ｋ 磯　邉　駿　弥

議　　長 ２Ａ 濱　平　菜那香

２Ａ 北　向　真　衣
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 9 月 14 日(火)～16 日(木)に海洋開発科 2 学年生徒のインターンシップ(就労体験学習)が実施されました。クラスの

生徒が9グループに分かれ、町内・久慈・八戸の企業を訪問し、体験学習かおこなわれました。日頃より学習している

工業・土木・建設に関する知識をもとに、実際に企業を訪問し体験できたことにより、これからの進路選定の参考に

なったことでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［今回の就労学習で体験できたことは今後の進路決定において大きな財産になったことでしょう］ 

 

 

 

 

 

9月7日(火)には3学年進路結団式がおこなわれました。校長先生や3学年の先生方からの激励の言葉のあと、進

学・就職試験を目前に控え、目標達成のために日々努力してきた生徒たちから決意表明がありました。 

 9 月 16 日(木)の就職統一選考日より高校生の就職試験が解禁されました。各企業はこの日を境に高校生の就職試

験を開始します。例年どおりのことではありますが、昨年度は新型コロナウィルス感染症の影響から統一選考日を

１ヶ月遅らせて開始しました。今年度は例年どおりの選考解禁がなされ、本校生徒たちも就職試験に臨んでいま

す。今年度の特徴は昨年度以上にオンラインによる面接を実施する企業が多い（特にも関東圏企業）ことです。こ

れからは「対面でない面接」へ対応することの大切さを感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

［3学年主任 激励の挨拶］         ［進路決定に向けての決意表明→オンライン面接 に挑みました］ 

 

 

 

 

 

 8 月 25 日(水)に１Ａ事業所見学会が実施されました。これは地元の企業を訪問し、社会や仕事に対する興味や進路

意識の高揚を図ることを目的におこなわれました。久慈地区と八戸地区の企業から自らが希望する方面の企業を訪問

したことにより、普段見ることのできない企業の内部（バックヤードや製造現場等）まで見せていただき、自分の進

路希望の定着につなげることができました。なお、この行事はデーリー東北紙上でも取り上げていただきました。 

【久慈地区】 

 

 

 

 

 

 

 

［(株)サンデー］           ［八戸缶詰(株)］          ［久慈ｸﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ］ 

【八戸地区】  

 

 

 

 

 

 

 

［(株)よこまち］        ［(株)デーリー東北新聞社］       ［ｸﾞﾗﾝﾄﾞｻﾝﾋﾟｱ八戸］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月行事予定 さあ、本番!! 高校生活の総決算がはじまりました。 

～ ３学年 就職試験 はじまる ～ 

社会を経験し、将来の自分が見え始めました 

～ ２K インターンシップ 実施 ～ 

１年間の後半戦が始まりました。8日(金)～9日(土)には種高祭が開催されます。今年度は例年と異なり、本

校生徒のみで実施(お客様の入場はなし)することになりました。「お互いの学科を学ぶ種高祭」という新しいコ

ンセプトのもと、互いを知り、学び、尊敬しあうものにしたいと考えています。普通科の生徒は是非、実習体験

を!!海洋開発科の生徒は「総探での学び」を知ってもらいたい!!そんな種高祭にしましょう。 

いろいろな会社を見学し、社会構造を知る機会となりました 

～ １A 事業所見学会 実施 ～ 

日 曜 行事等

11 月 振替休業日(10/9分)

12 火

13 水
避難訓練
各種委員会

14 木

15 金 SC来校日(PM)

16 土
危険物取扱者試験
全経電卓計算検定

17 日

18 月 進路希望調査(1､2年)

19 火 現場見学(2K【給食なし】)

20 水
生徒総会議案書審議
1学年PTA

日 曜 行事等

21 木 県新人大会(卓球:奥州)

22 金 芸術鑑賞

23 土

24 日 2級土木施工管理技術検定

25 月

26 火
SC来校日
大学見学会(1A【給食なし】)

27 水 後期生徒総会

28 木 県新人大会(ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ:花巻)

29 金
中学2年生体験入学(町内中学校)
　　進研模試(2､3年)
　　県新人大会(ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ:盛岡)

30 土 　　進研模試(1年)

31 日

日 曜 行事等

1 金
SC来校日(PM)
選手権地区予選(ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ:野田)
　　進研模試(3年)

2 土
　　看護模試(3年)
　　全経計算実務検定(3A)

3 日

4 月

5 火 SC来校日

6 水

7 木 種高祭準備(PM)

8 金
種高祭準備(AM)　　　   　 　【給食なし】
種高祭開会式及び実習体験
県新人大会(ｿﾌﾄﾃﾆｽ:北上)

9 土 種高祭(ｽﾃｰｼﾞ発表)　　　  　【給食なし】

10 日


